



Seniorenheim und Pflegeheim  
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



## Auch unsere vierbeinigen Mittbewohner fühlen sich wohl bei uns

Die positive Auswirkung von Tieren auf pflegebedürftige Menschen ist unumstritten. Deswegen werden bei uns auf Wunsch auch die vierbeinigen Gefährten unserer BewohnerInnen aufgenommen. Tiere sorgen für ein besseres Allgemeinbefinden, lösen Glücksgefühle aus und sind tolle Trostspender und Zuhörer. Außerdem hält die Versorgung der Tiere seine Besitzer fit und aktiv. Für die Tiere bietet unser Garten außerdem ausreichend Platz für ausgiebige Erkundungstouren. ?

